



**GRAND
STEEPLE-CHASE
MASTERS**

PRIX INGRE (Groupe 3 - 4.400 mètres - piste à 4,0, très souple)
QUATRIÈME ÉTAPE DES GRAND STEEPLE-CHASE MASTERS

➤➤ **Feu Follet impressionne avant le Grand Steeple**

Connu au meilleur niveau chez les trotteurs, l'écurie Hugo et Pierre Pilarski vit une année de rêve au galop. Père et fils ont un espoir pour les classiques français en plat – Making Moovies dans la Poule d'Essai des Poulains – et une première chance – Feu Follet – dans la plus belle épreuve du programme d'obstacle de notre pays : le Grand Steeple-Chase de Paris. En effet le samedi 30 avril, ce cheval de 7 ans, troisième de la grande épreuve en 2020, a été impressionnant dans le Prix Ingré. Soit la quatrième étape des Grand Steeple-Chase Masters. C'est un grand moment pour le jeune jockey Baptiste Le Clerc. Feu Follet lui avait déjà offert un premier Groupe, le Prix des Drags en 2021... et il dispose désormais d'une première chance pour le Grand Steeple-Chase de Paris. Rendez-vous le 22 mai à Auteuil !

Guillaume Macaire - désormais associé à Hector de Lageneste – dispose des deux premières chances du "Grand Steeple" car c'est un autre de leur pensionnaire, Sel Jem, qui se classe deuxième ce Prix Ingré. N'oublions pas que Sel Jem a remporté de son côté deux étapes des Grand Steeple-Chase Masters. Si Sel Jem ou Feu Follet venait à s'imposer le jour j, cela constituerait un septième succès pour son co-entraîneur Guillaume Macaire. Soit un record dans cette épreuve qui se court depuis 1874... Historique! Starlet du Mesnil, gagnante de la première étape des Grand Steeple-Chase Masters, termine troisième du Prix Ingré.

LE RÉSULTAT TECHNIQUE

1^{er} FEU FOLLET (B. Le Clerc)
2^e SEL JEM (K. Dubourg)
3^e STARLET DU MESNIL (B. Lestrade)

Écarts : 1,5 L - 9 L - 5 L.

CITATIONS

Guillaume Macaire (coentraîneur de Feu Follet, 1er et Sel Jem, 2e)

« Aujourd'hui, j'avais demandé au jockey de Sel Jem [Kilian Dubourg, ndlr] de ne pas challenger Feu Follet. Si Général en Chef, le pensionnaire de David Cottin, allait devant il y avait un risque à s'égorger en faisant cela. Feu Follet a la mémoire du corps des longues distances. Ce n'est pas le cas de Sel Jem. C'était notre but de faire comme nous avons fait aujourd'hui. Pour ne pas travailler trop dur le matin. Il fallait attendre car 6.000m, la distance du Grand Steeple, ce n'est pas 4.400m comme aujourd'hui. C'est l'histoire de la mémoire du corps. Feu Follet est un bon cheval. Il a eu quelques misères en fin d'année dernière, nous avons fait ce qu'il fallait. Si l'ordre avait été inversé, ça n'aurait pas changé mon idée de courir le Grand Steeple avec Feu Follet et Sel Jem. Pour Sel Jem, en remplaçant de Johnny Charron, je ne voulais surtout pas un jockey qui veuille prendre un billet et lui donne une course dure. Kilian l'a bien monté. C'est un bon tremplin en vue du du Grand Steeple»

Xavier Papot (propriétaire de Sel Jem, 2e)

« Aujourd'hui, le cheval a fait juste la ligne droite. Le but était vraiment d'assurer le dernier obstacle car il s'était déferé la dernière fois. Et l'impression visuelle est très bonne. Sel Jem n'a pas reçu un coup de cravache. Je remercie le jockey d'avoir respecté les consignes. Et puis il ne faut pas oublier que Feu Follet est un sérieux client tout comme le cheval de François Nicolle Niko Has et peut-être même Gex.»

François Nicolle (entraîneur de Starlet du Mesnil, 3e, Eddy de Balme, 4e)

« Je suis un peu déçu de la prestation de Starlet du Mesnil, pas tant parce qu'elle est battue par Feu Follet et Sel Jem mais parce que je la voyais belle dans le dernier tournant et elle n'a finalement pas été capable de ré-accélérer. Ceci étant dit, elle a fait beaucoup d'efforts dans le parcours, elle a sauté très gros. Avec elle, c'est tout ou rien : soit elle en fait trop, soit elle s'endort. Elle est troisième et, sur cette performance, je ne pense pas que 1.500m de plus pourrait changer grand-chose. Je vais en parler avec la famille Devin mais je ne suis pas certain de la courir dans le Grand Steeple.

Eddy de Balme fait sa valeur. Il court bien, fait son boulot mais est en-dessous des meilleurs. Nous irons peut-être plutôt vers les Drags avec lui. Pour la belle, j'ai pour l'instant Niko Has et Happy Monarch, lequel appréciera la distance et le terrain, et nous verrons pour d'autres éventuels candidats. »

Photos libres de droits pour les médias ICI

FRANCE GALOP RELATIONS MEDIAS :

Hélène Dupuy - hdupuy@france-galop.com - 01 49 10 22 10

Emma Besnard - ebesnard@france-galop.com - 01 49 10 22 50